

Jika engkau melihat darinya ada suatu permintaan yang engkau lihat aneh dan mungkar. Maka seorang insan harus berhati-hati dan waspada. Karena perkara tersebut berbahaya untuk didatangkan kepada semisal orang tadi.

:

7. Jika dia mengabarkan kepadamu sesuatu dari perkara ghaib, ia mengatakan kepadamu: Sihir yang ini ada di tempat yang ini.

8. Atau mengatakan: Si Fulan atau Alan telah menyihirmu. Maka ketahuilah sesungguhnya ia adalah tukang sihir yang minta tolong kepada jin atau setaan.

9. Jika ia memberimu sejenis tirai yang dinamakan hijab, tertulis disana rajah-rajah dan kata-kata dan nama-nama yang tidak bisa dipahami. Ini juga masuk dalam bab ini (penyihir).

-

10. Jika ia berkata kepadamu: Aku memiliki ruqyah yang aku tidak bisa mengabarkannya kepada siapapun. Jika aku mengabarkannya kepada siapapun maka akan rusak mantranya. Maka orang ini tidak diatas petunjuk, bahkan dia termasuk dalam bab ini (penyihir). Karena kebanyakan mereka ini jika mengeluarkan ruqyah mereka dan apa yang mereka pergunakan didapati disana isinya; berdoa kepada selain Allah Taala. Wahai fulan atau wahai alan dari bangsa jin. Maka ia tidak akan mengabarkan kepada siapapun sehingga tidak terbongkar perkara mereka.

Sumber : <http://aldha.ri.net/?p=954>

Related Posts

[Membentengi Diri dari Sihir](#)

MEMBENTENGI DIRI DARI SIHIR Pertanyaan: Saya seorang ibu rumah tangga yang telah menjalani pernikahan selama 17 tahun, dan telah dikarunia 6 anak. Selama 17 tahun

[Sihir Untuk Merukunkan Suami - Istri](#)

SIHIR UNTUK MERUKUNKAN SUAMI-ISTRI Tanya: Apa hukumnya merukunkan suami istri menggunakan sihir? Jawab: Fadhilatasy Syaikh Muhammad ibnu Shalih Al-Utsaimin rahimahullah menjawab, Hal tersebut diharamkan dan tidaklah

[Kesalahan-kesalahan Yang Banyak Tersebar Di umat Islam - Bagian ke-8](#)

KESALAHAN-KESALAHAN YANG BANYAK TERSEBAR DI UMAT ISLAM Asy-Syaikh Shalih bin Abdul Aziz Alus Syaikh [Menteri Urusan Agama Kerajaan Arab Saudi] KESALAHAN-KESALAHAN DALAM AKIDAH DAN TAUHID PERTAMA:

[Kisah Ashhabul Ukhdud \(Para Pembuat Parit\)](#)

KISAH ASHHABUL UKHDUD (Para Pembuat Parit) Ditulis oleh: Al-Ustadz Abu Muhammad Harits Sudah menjadi Sunnatullah pada makhluk-makhluk-Nya bahwa akan senantiasa terjadi pertikaian antara al-haq

[Manusia, Malaikat dan Jin Tidak Mengetahui yang Ghaib](#)

MANUSIA, MALAIKAT DAN JIN TIDAK MENGETAHUI YANG GHAIB Ditulis oleh: Al-Ustadz Abu Hamzah Yusuf Istilah penampakan kian akrab di telinga masyarakat kita akhir-akhir ini. Bagaimana